

CDU-Ratsfraktion im Rat der
Stadt Brakel

33034 Brakel, den 7.6.2011

An den
Bürgermeister der Stadt Brakel
Hermann Temme
Rathaus

33034 Brakel



H. Gewandke
z. w. V.
T

Einführung eines Familiennachmittages zum Annentag

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

der Arbeitskreis „Annentag“ hat wiederholt über Verbesserungen des Annentagsgeschehens diskutiert und Maßnahmen angedacht.

U.a. wurde 2010 auch die Einführung eines Familiennachmittags ausgiebig besprochen. Der an dem Gespräch anwesende Geschäftsführer des Schaustellerverbandes begrüßte diese Maßnahme ausdrücklich.

Da bislang seitens der zuständigen Mitarbeiter der Verwaltung keine Reaktionen auf diesen Vorschlag erfolgten, bitten wir diese Thematik im Arbeitskreis „Annentag“ bzw. im Bezirksausschuss Brakel zu beraten.

Nähere Erläuterungen werden unsererseits im Ausschuss erfolgen.

Mit freundlichen Grüßen